



## NOTA DE PRENSA

Con éxito se desarrolló la decimoctava sesión ordinaria de la Comisión Multipartidaria Hambre Cero, presidida por la Congresista Marleny Portero, junto a los representantes de la Municipalidad Metropolitana de Lima. En el evento la regidora municipal, Deborah Carmen Inga Zapata y la Gerente de Desarrollo Social, Isabel del Rocío Ayala Melgarejo, anunciaron una serie de acciones que la comuna municipal viene realizando a la fecha para garantizar una adecuada alimentación para los sectores más vulnerables de su jurisdicción.

En la sesión, la regidora municipal, Deborah Carmen Inga Zapata informó que el 30 de enero del presente año, por Acuerdo de Consejo N°015, se acordó declarar la emergencia alimentaria en Lima Metropolitana, a fin que se autoricen mecanismos y gestiones necesarias para la ejecución inmediata de acciones que garanticen el acceso a alimentos de la población en situación de inseguridad alimentaria.

Además, dio a conocer que, desde la Municipalidad de Lima se vienen realizando actividades de geolocalización de ollas comunes. Este proceso consiste en capacitar a promotores, establecer un cronograma, aplicación de fichas, envió de ubicaciones y el procesamiento de la información, con la finalidad de corroborar información y continuar mapeando el trabajo de estas organizaciones sociales que han aparecido de forma progresiva.

De la misma forma, la Gerente de Desarrollo Social, Isabel del Rocío Ayala Melgarejo, informó que se vienen realizando trabajos de recuperación de alimentos de lunes a domingo, para distribuir lo recaudado en el día a diferentes ollas comunes de su jurisdicción.

Asimismo, dentro de las acciones que la comuna municipal viene realizando en la lucha contra el hambre son: el diálogo con los comerciantes para sensibilizarlos y recolectar alimentos, supervisiones inopinadas a fin de constatar que los centros de atención alimentaria estén cocinando, mesas de trabajo, entre otros.

Cabe precisar que la Gerente de Desarrollo Social, Isabel del Rocío Ayala, resaltó que los trabajos que están desarrollando hasta la fecha, es el producto de un trabajo articulado con el Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social, Programa Mundial de Alimentos y algunas organizaciones de base.